

Atteindre mes objectifs



Par Erica A., huit ans, Région du Centre, Ghana

Quand j'étais plus petite, je ne savais pas lire. J'ai prié notre Père céleste de m'aider. J'ai commencé à apprendre les voyelles et les consonnes. Grâce à l'aide de notre Père céleste, je sais bien lire maintenant.

Aujourd'hui, j'ai huit ans. J'aime lire le Livre de Mormon et *L'Ami*. Je me suis préparée au baptême en lisant dans ce magazine des articles au sujet de l'alliance du baptême. Le jour de mon baptême a été le plus beau de ma vie.

Mes parents, ma présidente de la Primaire et mon évêque m'encouragent à apprendre et à progresser. Chaque semaine, mon évêque me demande ce que j'apprends dans le Livre de Mormon. Je me suis aussi fixé des objectifs à l'aide du *Livret pour les enfants*. Certains des buts que je me suis fixés sont de lire les Écritures chaque jour, de prier souvent, de me brosser les dents deux fois par jour et de faire les activités du magazine *L'Ami*.

Avec mon frère, nous nous sommes aussi fixé un but commun. Nous nous sommes joints au chœur de pieu. Nous en sommes les plus jeunes membres ! Nous aimons chanter des cantiques.

J'aime faire des efforts pour atteindre mes objectifs. Je suis reconnaissante envers notre Père céleste pour son aide. ●

